

librerías de Santiago, invitadas por la Sociedad de Escritores de Chile.

Durante casi todos los días en que se ha desarrollado esta feria que pone al alcance del público, en forma más directa la incitación a la lectura, se han dado conferencias que han congregado a gran número de personas interesadas en conocer el pensamiento de nuestros escritores. Han hablado allí: Augusto D'Halmar, Mario Osses, Milton Rossel, Antonio Acevedo Hernández, Julio Moncada, Hernán Cañas, Julio Molina, Juan Donoso, Tomás Lago, Juvencio Valle, Antonio Romera, Graciela Marín, Antonio Rocco del Campo, Gerardo Seguel, Manuel Rojas, Luis Merino Reyes y otros cuyos trabajos han sido elogiosamente comentados por los asistentes.

En esta feria se ha evidenciado una vez más el interés que tiene el público culto por conocer la producción literaria de Chile, y según se nos ha informado, la venta de libros ha superado a todas las expectativas que se tenían. De este modo se divulga la obra nacional, que en literatura merece ser ampliamente conocida por todos los chilenos. Es un buen estímulo al esfuerzo de los escritores de esta tierra.

<https://doi.org/10.29393/At273-27EERA10027>

Escritores ecuatorianos

Se encuentran al frente de la misión diplomática de su país, dos prestigiosos escritores ecuatorianos. El Embajador don Benjamín Carrión y Demetrio Aguilera Malta. Ya les conocíamos por sus obras que cuentan entre lo mejor de la producción literaria del Ecuador. Es un buen signo de comprensión espiritual, que sean hombres de esta calidad, que ocupan un sitio destacado en el ambiente intelectual de esa tierra hermana, quienes vengán a estrechar más y a afianzar los tradicionales lazos de amistad que siempre han existido entre el Ecuador y Chile. Estamos ciertos que ellos harán obra efectiva de vinculación espiritual y que facilitarán el conocimiento recíproco de la literatura de ambos países.